
現学年 ２年 ３年 ４年 ５年
119 107 107
3→4 3→4 3→4
120 113 115
3→4 3→4 3→4

146
4→5

71
2→3

79
2→3

73
2→3

77 75
2→3 2→3

36 37
1→2 1→2
71 78
2→3 2→3

赤土
人数・クラス数

大門
人数・クラス数
三日小

人数・クラス数

三瑞小
人数・クラス数

汐入
人数・クラス数
汐入東

人数・クラス数
五峡小

人数・クラス数
尾久小

人数・クラス数
尾久⻄

人数・クラス数

コロナ禍で、飲食店や関連事業者のみなさんだけでなく、町のあちこちに影

響がでています。さくらバス（左回り）は、コロナ感染以前と比べると「南千

住駅西口」で一日あたり217人の乗客が145人に減少。アクロシティでも157人

が72人と半減。一日あたりの乗客696人が387人に減少です。京成バスは、４月16日から

本→２本に減便

左回りが20分→

分に変更。

汐入さくらも

減便され、運行

本数の維持に区

として対策がと

れないか、検討

を求めたいと思

います。みなさ

ん、外出を自粛

している結果で

すが、いつまで

こんな状況が続

くのでしょうか。

本気の対策がも

とめられます。
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〈法律・生活相談〉
４月の定例法律相談日は、８日（木）です。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での定例法律相談は、第二

木曜日午後６時からですが、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

157人→72人

98人→42人

29人→18人

217人→145人

34人→17人

33人→24人

怖くて外に出られ

ず、買い物だけで太っ

てしまい。孫にも会

えず不安です。

千葉にいる弟

が心配してマス

クと消毒液を送っ

てくれました。

優しい弟です。

親の一周忌

に里帰りでき

ませんでした。

帰りたい。

福島と北海道の

孫に東京に来ない

ように、断って

がまんしています。

入院中の家族に会え

ません。実家は東京

ナンバーの車にピリ

ピリしています。

運行本数を１時間あたり３

する計画です。運行間隔は

30分に、右回りは30分→40

「第三瑞光小学校の新３学年について、４クラス編成を求める陳情」が、356名の

署名とともに区議会に届きました。

現在、小学校１・２年生は35人学級、３～６年生は40人です。

そのため、２年生から３年生に上がる際にクラスが削減され、１

クラスが35人以上になることがあります。陳情の

あった三瑞小の新３年生は、現在120名。２年生

では一学級30人×４クラスだったのが、３年生で

は40人×３クラスに。あと１人多い121人であれ

ば４クラス編成のままですが、１人の違いで、１

クラスが30人→40人にふえてしまいます。

「陳情趣旨」では、「コロナ禍における子どもたちの心のケ

アと密の回避」を求めています。また、「コロナ禍で友達と遊

べない、体を満足に動かせない、会話ができない、表情が見えない状況を長時間強要

され…ストレスを抱えて、楽しく学校に通えない状況。…この状況下で３クラス編成

は、…より大人の目の届かない状況をつくりだす。密を避けるよう説得され我慢して

いる子どもたちに、大人が理不尽な対応を行う」「今回間に合わなくても４年生にあ

がる時は、４クラス編成を」と訴えています。本当にそうだと思います。

国は、今国会で小学校の学級編成の法

律を改正し、現在35人編成の１年生だけ

でなく、２～６年生も順次５年かけて、40人から35人へ移行す

る予定です。東京都は、独自に教員を加配して、現在２年生も

実質35人学級を実施しており、５年かけずに35人学級を先行実

施することは十分可能です。また、区としても検討が必要です。

三瑞小は、児童増加で本校舎と第二校舎と分かれており、子

どもたちや先生たちにとっても少人数学級は切実です。

４月13日の区議会委員会で審議されます。こ

のままでは、三瑞小だけでなく汐入小や汐入東

小でもクラス削減がおきます。少人数学級実施

を急げるようにみんなで応援したい。

jcp-arakawakugidan.jp/
ツイッター @m1010_yuko
araken-nan.jugem.jp
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３月26日、リニューアルオープンまであと１年となったあ

らかわ遊園に、現状視察に行ってきました。

リニューアル前は観覧車・メリーゴーランド・ファミリー

コースター・コーヒーカップの４つの遊具がありましたが、

リニューアル後はコーヒーカップが無くなり、新たにウォー

ターシューティングが入ります。ファミリーコースター以外

はほぼ完成しており、他の建物や路面などはまだまだこれか

らの様子でした。メリーゴーランドには、馬の他に恐竜やパ

ンダ、イルカなどもいて楽しい。

遊具の出入り口はスロープになっており、車イスでも通れるようになっています。現

在は遊具の出入り口に段差がありますが、路面を盛土して段差はなくす予定です。障が

いのある方でも、気軽に楽しめる遊園地になるといいなと思います。

ご意見・ご質問頂きました。 ○「南千住駅前に三河島駅前のような地下機械式駐輪場
を設置できないでしょうか？利用者にも良いと思います。」とメール頂きました。ありがと

うございます。ただ、設置費とメンテナンスを考えるとやはり難しそうです。〇西日暮里駅

前再開発を審議する荒川区都市計画審議会が26日に開かれ、反対は、共産党の斉藤委員だけ

で、他の学識経験者や行政機関、町会、公募委員等からは事前の意見はあったも

のの賛成16反対１で５/18の東京都の審議会に賛成の答申を行う結果になりました。

←パンダ・イルカは上下に動き

ますが、恐竜は残念ながら動か

ないそうです。

乗り物以外は

まだまだ工事中

南千住５丁目の通称「親子ガード」

の安全対策についてメール頂き、３

月21日付のレポートでお知らせしました。「２丁目方面から親子

ガードをくぐる時、右側の歩道を歩いていると、南千住駅方面か

ら曲がってくる自転車とぶつかりそうに。対策を」とのこと。

区が検討し、ガードパイプの設置は難しく、代わりに目立つ色

のポールを立てることになり、19日(金)に早速設置されました。

でももっと何か、必要そう。カーブミラーの改善やさらに対策

を検討したい。また自転車走行に、みんなで気を付けて下さい。

南千住６丁目のアクロシティ

の水路で、オタマジャクシを

見つけました。保育園の子どもたちがお散

歩途中で見つけて、

興味津々に覗き込

んでいました。

町中でも春を感

じます。

４月から開設の南千住６丁目学童クラブの内覧をしてきました。27日(土)

には、保護者向けの内覧も行われました。

三瑞小対応の学童クラブの増設を繰り返し求め、都有地を区が取得して建設しまし

た。引き続きマンション増加と児童増も予想され、子どもたちのよりよい保育を作っ

てい行きたいものです。

区の担当者や指導員の方々が説明していましたが、

春休みから利用開始で、新１年生の中には、小学校よ

りも先に学童クラブに通う子もいます。

新しい環境に子どもたちはドキドキ…、

指導員の方々も「子どもたちと顔を合わせ

るのはドキドキ」と言っていました。


